

Mündliche Anfrage

der Abgeordneten Kniese (AfD)

Zum Planungsstand der ITB in 2022

Im Zeitraum vom 9. März 2022 bis 13. März 2022 findet die ITB in Berlin nach der erzwungenen Corona-Pause statt. Der Freistaat Thüringen wird als Aussteller daran teilnehmen.

Ich frage die Landesregierung:

"Präsentation Thüringens auf der Internationalen Tourismusbörse in Berlin (ITB 2022)"

1. Wie wird der Ausstellungsstand des Freistaats Thüringen auf der ITB ausgestaltet/konzeptioniert sein (Größe, Kooperationen mit anderen Bundesländern, eigener Stand und so weiter)?
2. Wer traf die Entscheidung über die Ausgestaltung beziehungsweise Konzeption des Freistaats Thüringen auf der ITB und wurde sie einstimmig getroffen?
3. Welche regionalen - zur Verdeutlichung: wird beispielsweise der Rennsteig im Vordergrund stehen oder "Leuchttürme" wie Oberhof? - und inhaltlichen Präsentationsschwerpunkte wird der Freistaat Thüringen auf der Messe setzen?
4. Was will die Landesregierung tun, um zukünftig die Präsentation Thüringens auf der ITB und anderen Messen zu verbessern?

Kniese